
启东市融媒体中心出版 新闻热线：0513-80795112 投稿邮箱：qidongnews@163.com 启东日报数字报：http://jrqd.qidongnews.com 今日4版 第4478期

23℃~29℃
多云

北风 3~5级

2021年8月16日 星期一
农历辛丑年七月初九

坚决打赢疫情防控阻击战
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本报讯 根据南通市委
统一部署，8月13日上午，南
通市委常委、政法委书记姜
永华率队来启督查指导疫情
防控工作。南通市领导陈勇、
金元，我市领导李玲、唐海
兵、黄晨参加活动。

在启东北高速出口，姜
永华一行首先接受了严格的
体温测量和健康码行程码查
验，再凭“放行单”接受车上
人数二次核查后，方才得以
通行。姜永华肯定了启东高
速出口防疫的做法，对严防
输入做到了一丝不漏，值得
全市学习借鉴。随后，姜永华
一行来到绿色田园集中监管
仓，检查冷链物流疫情防控
工作。姜永华要求，冷链物流
企业要落实主体责任，从严
从实从细把疫情防控措施落
实到位。相关部门落实监管
责任，严把冷链食品，尤其是
进口冷链食品安全关、质量
关，切实保障人民群众生命
安全。经过测温、查码，姜永
华一行来到启东汽车站。他
详细询问了汽车站班车安
排、出入人数、疫情防控等情
况。姜永华强调，汽车站是疫
情防控的重要环节，一定要
把好出入“第一关”，科学管
控，严防输入，确保万无一
失。在检查市人民医院疫情
防控工作后，姜永华强调，医
疗机构是疫情防控的哨点单
位，责任重大，一定要把好疫
情防控关，严格按照疫情防
控各项要求，从实际出发，抓
牢每个细节，确保“零院感”。
在皇家花园，由物业人员、社
区干部、志愿者组成的工作
组对进入小区人员进行测温
查码。姜永华详细了解社区
疫情防控工作，要求采取“大
数据+网格化+铁脚板”的方
式，做好重点人员管控，全力
防输入、守家园。

在随后召开的座谈会
上，姜永华听取了启东疫情
防控工作情况汇报。姜永华指出，启东疫情防控工作
领导重视、思路清晰、落实有力。当前，做好疫情防控
工作是头等大事、关键要事，启东要继续把疫情防控
作为工作的重中之重，防止厌战、麻痹、侥幸心理，警
钟长鸣，切实把疫情防控工作抓严、抓细、抓实。要科
学防控、精准防控、全面防控，加强陆上、水上通道管
控，严查疫区来的人和物，做到“人物同防”；落实网
格化管理，发动各方人员参与疫情防控工作；严格管
理医院、口岸等重点场所，强化信息化赋能，用好大
数据；进一步完善应急预案，准备充足的人员、物资
储备。要压实“四方责任”，各级领导干部深入一线抓
落实，强化“四不两直”明察暗访，严格执行监督管理
问责机制，坚决打赢疫情防控阻击战，确保社会大
局和谐稳定。

（融媒体记者 陈丽娣 施陆炜 潘杨）
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市委巡察组向王鲍镇通
报反馈巡察情况

落实反馈意见
确保整改见效

本报讯 8月13日上午，市委第一巡察组巡察
王鲍镇建群村等13个村党组织情况通报反馈会在
王鲍镇政府召开。市委副书记龚心明出席会议。

3月中旬至5月下旬，市委第一巡察组对王鲍
镇建群村等13个村党组织开展巡察。会上，市委第
一巡察组通报了巡察中发现的主要问题，并就下一
步巡察整改工作提出具体意见。要求加强党的领
导，弘扬党性“主旋律”；坚持党建引领，筑好基础

“稳堡垒”；强化作风建设，勤念纪律“紧箍咒”，扎实
推动各项整改工作落实到位。

就如何抓好整改落实工作，龚心明要求，要强
化政治意识，自觉提升政治站位，积极主动、严肃认
真地抓好巡察整改工作，把纪律和规矩立起来、亮起
来、严起来，同心同向营造干事创业、风清气正的良
好政治生态；强化问题导向，全力抓好整改落实，镇
党委书记要承担第一责任人责任，班子成员督促指
导各村党组织抓好相关问题整改，各村党组织要履
行好整改落实的直接责任；强化标本兼治，扎实推动
常态长效，把整改成果转化为改进党员干部作风、完
善基层社会治理、推动镇村产业发展的强大动力。
（融媒体记者 王泉 施彦佟 通讯员 朱玲莹）

本报讯 一边严密防控积极应对疫
情，一边结合市场需求和自身实际开足
马力生产。8月13日上午，记者在华峰超
纤厂区看到，一辆辆物流车在经过“消
杀”后，缓缓驶入指定货物堆放区。“今天
这些货物将运往广东、福建等地。”公司
副总贺旋说，“目前公司在手订单已排到
10月份，开机率达100%，今年计划完成
产能1亿米，实现销售收入30亿元左右，
比去年同期增长20%。”

防疫、生产两手抓、两不误。疫情期
间，华峰超纤不仅未受影响，并且一直处
于满负荷生产状态。华峰超纤一体化项
目总投资200亿元，主要建设年产2亿米
的超纤材料和上下游配套产业，现有
1800多名员工。目前，白天有1200多人

投入生产。贺旋介绍，为了兼顾上千人有
序生产和疫情防控，公司制定了一套严
密的防控方案，领导小组成员分头插到
每个生产班组，将防控标准、措施、责任
具体落实到每一个员工。“每天我都会不
折不扣地对进组工人的健康码、行程码
以及体温监测数据进行检查和登记，并
将记录内容上传到公司专门成立的防疫
工作群，一旦发现情况异常，完全按照市
里下发的文件和园区提出的要求进行处
置。”纺丝车间主任高超告诉记者。

中午时分，华峰家园生活区食堂内，
员工自觉地排起队，依次进行脚底消毒
和体温检测。“疫情当前，容不得丝毫马
虎，公司安排行政部对食堂每天进行2
次消毒，并将每次消毒时间由具体负责

人记录在登记卡上。”贺璇说。为确保防
控措施落实到位，华峰对每一项工作都
安排了责任部门，如行政部负责安排食
堂每天2次消毒，办公区域每天1次消
毒，确保重点区域、公共区域深度消杀；
服务部及信息中心加强宣传，通过系统
内部网每天发一条信息提醒公司员工，
普及防控知识，增强防控意识；采购中
心负责紧急采购防疫物资；公司防控领
导小组成员手机必须保持 24 小时开
机，确保通讯畅通……

管好人是防控疫情、保障生产的关
键。华峰对员工本人的身体状况“抠”得
细之又细：有无咳嗽、打喷嚏、发热、无
力、胸闷等症状；员工本人是否与确诊或
疑似人员有接触史；员工本人近期是否

往返中高风险地，或与往返中高风险地
人员有接触；员工家庭成员是否有以上
症状或接触史；员工是否已接种疫苗。

“尤其是疫苗接种，截至目前员工疫苗接
种率已达100%。”安环部主管孙欢欢告
诉记者，每天他都会做4份日报表，实时
监测员工动态，确保万无一失。

在无纺布车间内，工人们正忙着将
布匹打包装袋。“这些布匹经过验收检查
后将发往欧洲。在手还有一个急单，我们
正在加班加点全力生产。”贺旋说，尽管
人手有点紧张，但是疫情当前，企业已经
停止一切线下招聘，同时将所有的线下
会议改成了线上视频，最大程度降低近
距离接触风险。

（融媒体记者 陈小菊 卢靓）

防疫不松劲 生产铆足劲
华峰超纤在手订单排到10月份

南通日报记者 黄海

刚刚结束的启东市第十四次党代会
上，确定了今后5年的发展方向：坚持把
创新、协调、绿色、开放、共享的发展理念
贯穿于发展全过程和各领域，统筹谋划
打造“五个城市”，即对接上海门户城市、
全域创新样板城市、全国文明典范城市、
最美江海花园城市、共同富裕幸福城市，
努力展现“最靓窗口”的现实模样。

全面接轨上海
培育经济高质量发展新动能

这几天，启东经济开发区投资促进
局的工作人员忙着整理汇总相关手续资
料，着手成立半导体产业子基金。“该基

金依托启东市金北翼产业引导基金，主
要用于支持大项目引进、重大技术创新
转化、企业兼并重组和园区建设。该基金
的成立，将有助于园区招引更多半导体
产业链上下游项目落户。”启东经济开发
区投资促进局局长张国政说。

打造长三角地区半导体装备及材
料产业发展新秀，这是启东市第十四
次党代会赋予启东经济开发区的发展
目标。对此，园区主动对接上海市集
成电路行业协会、上海集成电路技术
与产业促进中心等行业协会和相关机
构，组织拜访交流活动。同时，加大
招商活动举办力度，以上海张江为信
息源，以长三角为辐射圈，以产业链
为突破口，深入扩大启东半导体装备
及材料产业的影响力。

未来5年，启东将全面接轨上海，打
造创新资源强磁场、对外开放新高地、深
化改革先行区、交通互联新节点，培育经
济高质量发展新动能。围绕国际大都市
上海，启东将打出一系列组合拳：深入对
接上海全球科创中心建设，成为南通沿
江科创带重要支撑；放大省海工装备出
口基地、国家级电动工具外贸转型升级
基地优势，积极参与长三角自贸试验区
联盟建设，全力争取设立吕四港保税物
流中心；打造交通互联新节点，积极服务
北沿江高铁启东段开工建设，优化增密
宁启铁路运行线路，争取宁启铁路二期
复线工程列入省专项规划。深化沪崇启
铁路和市域轨道交通规划研究，积极对
接上海轨交崇明线建设，尽快接入上海
轨道交通“一张网”。

加快向海发展
打造沿海高质量发展新样板

8月3日，通州湾新出海口吕四起步
港区开港动员大会在启东市行政中心召
开。会议要求启东全市上下坚定信心、高
标推进，围绕重点工程建设、竣工验收、

口岸开放、运营筹备等方面，启东列出91
项具体工作，责任到人，全力确保完成年
底开港目标。

吕四起步港区是启东市深入实施向
海发展战略、打造沿海高质量发展新样
板的“核心引擎”和未来增长极。未来5
年，启东加快向海发展，以产业升级引领
高质量发展，以全域旅游助力高质量发
展，以重大项目推动高质量发展，以园区
转型支撑高质量发展，打造沿海高质量
发展新样板。

启东大港圆梦的步伐越来越坚定，
该市加快构建“铁路连港区、内河到码
头、港口通大洋”的现代化集疏运体系，
力争2025年港口集装箱吞吐量达200
万标箱。吕四港经济开发区打造千亿级
临港产业基地；海工船舶工业园打造国
内知名的地标性先进制造业集群，到
2025年应税销售突破500亿元；打造长
三角知名休闲旅游目的地，到2025年接
待游客突破1000万人次；以重大项目推
动高质量发展，锚定先进制造业，放大港
口资源优势和毗邻上海区位优势，打造

“百亿领航、十亿带动、亿元支撑”的项目
矩阵。

打造对接上海门户城市、全域创新样板城市、全国文明典范城市、
最美江海花园城市、共同富裕幸福城市——

启东努力展现“最靓窗口”的现实模样
市第十四次党代会为启东未来5年发展指明了前进方向，开辟了现实路

径，擎画了美好蓝图。8月14日，《南通日报》头版头条位置以《启东努力展现“最
靓窗口”的现实模样》为题，重磅报道我市紧扣“强富美高”总目标，深入实施向
海发展战略、接轨上海战略，跑好第一棒，奋进新征程，加快建设沪苏通一体融
合发展窗口城市的清晰思路和战略举措。本报今予以全文转载，以飨读者。
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8月13日，G40沪陕高速启东北出口防
疫卡点工作人员在仔细查验进入我市的每
辆车。

据了解，防疫卡点人员由交通、公安、
卫健3个部门抽调组成，实行24小时值班
制度，做到逢车必查、逢人必验，主要负责
对进入我市的车辆和人员进行询问、信息
登记、体温检测、分类处置等工作，并在卡
点周围设立了行程码、健康码、温馨提示
等疫情防控提示牌，确保做到“不漏一车、
不漏一人，快检快查、快速通过”。

融媒体记者 潘杨摄

扎牢进启扎牢进启““篱笆篱笆””

奋斗百年路奋斗百年路
启航新征程启航新征程 牢记初心使命牢记初心使命 争取更大光荣争取更大光荣

（下转第2版）


